

## 京田辺市下水道ビジョン（素案）に係るパブリックコメントの結果

### パブリックコメント概要（結果）

- (1) 意見募集期間 令和元年12月25日（水）～令和2年1月29日（水）
- (2) 意見募集方法 持参、郵送又は電子メール
- (3) 意見提出者 1名
- (4) 意見の数 3件
- (5) 意見への対応内訳

対応区分	件数
計画に追加、または修正するもの（追加・修正）	0件
計画に趣旨を記載済みのもの（趣旨記載）	2件
計画の実施段階で参考とするもの（参考）	1件
その他	0件
合計	3件

No.	ご意見の概要	対応	ご意見に対する考え方
1	<p>○公共下水道の使用料について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・使用料については、近隣の市町から見て、かなり安く設定されており、今回汚水処理費に見合う程度の使用料を検討されていることは、今後の下水道の持続性を考えた時、必要であり、料金体系の検討も必要であると考えます。</li> <li>・そのうえで、使用料を増額されることは、やむを得ないと考えます。</li> </ul>	趣旨記載	P64 に記載のとおり、下水道事業を健全に経営するために、使用料金体系を含め、使用料改定を行うこととしています。
2	<p>○農業集落排水の使用料について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・農業集落排水区域の使用料は、同じ家族数の家庭で公共下水と同じ単位（m<sup>3</sup> 当たり）で比較すると、かなり高額なものとなっていますので、公共下水の使用料に近づける検討をお願いしたと考えます。</li> </ul>	参考	P62 に記載のとおり、機能診断の結果を踏まえ、機器の改築更新計画等の最適化構想を策定し、さらに農業集落排水施設の統廃合を検討する再編計画を策定し、事業全体の効率化を目指すこととしています。その後の使用料の設定の参考とさせていただきます。
3	<p>○農業集落排水の公共下水への接続について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・農業集落排水の 3 つの処理施設を運営する場合、将来の施設の建替えや処理施設の維持管理費が必要となるため、公共下水に接続した方が経済的となると考えますので、農業集落排水を公共下水道に接続していただきたいと考えます。</li> <li>・他県では、このような事例が多く見られると聞いていますので、事例研究をしていただき、より安価な管路工事を検討し、経済的な公共下水への接続をしていただきたいと考えます。</li> </ul>	趣旨記載	P62 に記載のとおり、機能診断の結果を踏まえ、機器の改築更新計画等の最適化構想を策定し、さらに施設の存続・統合及び公共下水道への接続を含めた検討を行い、再編計画を策定し、事業全体の効率化を目指すこととしています。